

# La subdelegada del Gobierno en Salamanca aboga por un pacto de estado sobre despoblación

Rosa López resalta durante un desayuno informativo en Peñaranda de Bracamonte la calidad de vida en el medio rural

28/11/2024 13:44

Salamanca / Política



*Miguel Navarro / ICAL*

La subdelegada del Gobierno en Salamanca, Rosa López, apostó este jueves por un pacto de estado sobre despoblación para “establecer políticas de todas las administraciones, desde ayuntamientos, diputaciones, y comunidades autónomas hasta el Gobierno central”.

Para Rosa López es necesario “diversificar las iniciativas y lanzar nuevas propuestas de emprendimiento para el medio rural”. En este sentido afirmó que “estamos muy cerca de Madrid y de muchos sitios y estamos muy bien comunicados para dar salida a cuestiones que en Madrid no pueden ya que allí están masificados”.

Así lo manifestó en Peñaranda de Bracamonte, durante su participación en el desayuno informativo ‘Proyectando el medio rural’, promovido por COPE Peñaranda. Durante su intervención, alegó la “falta la perspectiva rural, ya que las grandes administraciones se olvidan bastante de los pequeños municipios”.

“Tenemos una problemática en nuestra provincia porque tenemos casi 100 pueblos de los 362 con menos de 100 habitantes. Es una situación grave. Una reorganización del territorio arreglaría bastantes cosas para lo que tenemos que llegar a acuerdos entre todos”, defendió la subdelegada del Gobierno en Salamanca.

López consideró que “hay que buscar soluciones para fijar población, algo que es una tarea de todas las administraciones, y para ello necesitamos tener buenos servicios públicos, empleo de calidad, una economía sostenible, y defender nuestra cultura y tradiciones para no perder la identidad”.

La subdelegada de Gobierno repasó algunos proyectos ejecutados por el Gobierno de España en la comarca de Peñaranda como la inversión en los últimos años de unos diez millones de euros en la línea férrea entre Salamanca y Madrid por Ávila. Por otro lado, destacó las inversiones en el regadío de la zona de la Armuña. En este sentido, afirmó que “hay una apuesta muy potente por el regadío que creo es el futuro de la zona, y además se han mejorado y modernizado los canales”.

Por otro lado, sobre el despliegue de la fibra óptica y cobertura de banda ancha y 5G, López comentó que en fibra óptica se ha pasado de un diez por ciento ejecutado a un 80 por ciento, para lo que el Gobierno ha invertido en los últimos planes unos 39 millones de euros.